

学校だより

しゃろうむ

令和5年4月10日
長崎南山小学校
校長 山田幸男
TEL.095-844-2978

<https://www.nagasaki-nanzan2.ed.jp/es/>

ご入学、ご進級 おめでとうございます！

山奥にある我が家の近辺では、いつもでしたら3月の下旬頃から4月上旬にかけてケキョケキョと練習段階のウグイスですが、今年は3月の中旬にはホーッホケキョときれいな鳴き声を聞かせてくれました。ワラビもツクシもヤマザクラも、そしてタケノコも例年よりは幾分早く姿を見せてくれました。自然界のあちらこちらで春の喜びが告げられる中、いよいよ令和5年度が始まります。

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年度の長崎南山小学校は、57名の新生を迎え、全校児童320名でスタートしました。理事長として6年間、学園の全体を支えてく

ださったスタン神父様とお別れをしなければならなくなりましたが、新しくブルーノ神父様をお迎えし、子どもたちも教職員もいつも以上に新鮮な気持ちでいます。

昨年度までの3年間は、新型コロナウイルス感染拡大予防のために学校行事も制限されることが多く、保護者の皆様にも何かとご迷惑をおかけしてきました。引き続き、基本的な感染対策は続けていかなければなりません。徐々に通常の学校生活に戻ってくれることと期待しています。子どもたちの学校での様子を直接観ていただく機会も復活し、また、保護者間の交流もできるようになってくるかと思えます。今年度も職員一丸となって、子どもたちの指導に当たっていきますので、より一層のご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

令和5年度

生活目標

「南山っ子のあいさつ」をしよう

努力事項

- ・だれにでも自分からあいさつをしよう
- ・どんなときでもあいさつをしよう
- ・みんなが笑顔になるあいさつをしよう

「先生、去年よりも少しは挨拶がよくなったと思いませんか？」

卒業前に6年生が声かけてきました。日頃から礼儀正しくて、挨拶も上手な女の子でした。南山小学校の挨拶を自分が、自分たちがよ

くしていこう、リードしていこうと1年間張り切ってくれていたのかもしれませんが。挨拶を意識して、ホンキで取り組んでくれていたことが伝わり、とてもうれしい気持ちになりました。確かに、この一年間挨拶は少しだけよくなってきたように思います。同じように感じている先生方も多かったと思います。しかし、あくまでも「少しだけ」です。学校全体から見ると、まだまだ不十分です。「あいさつ日本一をめざしましょう」と呼びかけてはきましたが、目標達成は、遙か向こうにあります。

一つの良い生活態度がすっかり定着するためには時間とみんなの粘り強い努力が必要です。令和4年度は「少しだけ」よくなりました。令和5年度は、「少しだけ」ではなく、「ずいぶんよくなった」と実感できるように頑張ってもらいたいと思います。そのためにも、6年生の一部だけではなく、6年生の全員に南山っ子の挨拶をリードしてもらいたいと期待しています。

♡ 4月のお知らせ・お願い ♡

◎マスクの着用について

新年度からも新型コロナウイルス等の感染症対策について児童への指導は続けていきますが、マスクについては、着用を求めないことを基本とします。ただし、混雑が考えられる登下校時の電車やバス、JR、スクールバス等の利用時、また、授業参観時などでは、マスク着用を推奨します。ご協力をよろしくお願いいたします。

◎携帯電話等の使用について

本校では、携帯電話などの通信機器の持ち込みは禁止しております。ただし、特別な理由により使用が必要な場合は、教頭までご相談ください。携帯電話許可願をお渡しいたします。

前年度に許可を得ている場合でも、年度ごとに許可願を提出していただく必要があります。ご協力をお願いいたします。

令和5年度の校内組織について

今年度の校内組織は以下のとおりです。

	校長 山田 幸男	教頭 宗 ゆかり
1年	1組 中島 奈津美	2組 山田 哲平
2年	1組 一入 沙和子	2組 野川 知彦
3年	1組 田中 朋生	2組 松永 麻里子
4年	1組 溝上 桃子	2組 梅枝 恵介
5年	1組 山下 倫佳	2組 濱崎 晴美
6年	1組 伊東 亮	2組 小泉 美佳
宗教	大川 好洋 神父様 藤村 みちよ シスター	南 時 眞 神父様
音楽	出口 大樹 山田 篤美	
体育	名切 正彦	
英語	日野 静花 竹内 直子 槌本 さおり	
ALT	スコット・ウインスタンリー ミシェル・ソバラ ポーリン・ウェスリーアラン	
教育支援	平田 瑞穂 ICT支援 野 暹 悟	
養護	伊東 直子 用務員 田中 秀和	
事務室	牧山 英史 松尾 ルミ子	
スクールカウンセラー	林田 綾	
のびのび教室	溝上 聡子 田川 孝子	
スクールバス運転手	ジャパンリリーフ(株)	
スクールバスサポーター	森内 悟己 本村 正行 馬込 邦彦 森山 克人	

着任のお知らせ

【ブルーノ神父様】

学園の理事長, こども園の園長, カトリック西町教会の主任司祭, 南山ファミリーのお父さんとしてお世話になります。

【大川好洋神父様】

五島出身の神父様です。6年生に宗教を教えてください。ごミサ等もお世話になります。

【南 時眞神父様】

韓国出身の神父様で, カトリック長崎神学院より通勤してまいります。4年生の宗教を担当します。

【藤村みちよシスター】

お告げのマリア修道会のシスターです。1年生と3年生の宗教を担当します。

【田中朋生先生】

本校の卒業生です。この春大学を卒業した新任, 3年1組の担任です。

【山下倫佳先生】

同じく, 大学を卒業したての新任, 5年1組の担任です。

【槌本さおり先生】

専科, 英語の先生です。5年生を担当します。

【出口大樹先生】

専科, 音楽の先生です。2年生と5年生を担当します。

ご入学おめでとうございます

1年1組

1年2組

〔 今月のみことば 〕

勤勉な人の計画は ついに その人を豊かにする

(箴言 21の5)

離任のお知らせ

【スタン神父様】

6年間, 南山ファミリーのお父さんとして働いてくださり, たいへんお世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。

【ジョナサン神父様】

1年間, 3年生の宗教を担当していただきました。明るい笑顔の神父様, 4月からは名古屋の南山教会で働きます。

【平本義和神父様】

2年間, 4年生の宗教を担当し, 聖歌やクリスマス聖劇等の指導でもたいへんお世話になりました。

【川上眞理子シスター】

4年間, 1年生と5年生の宗教を担当していただきました。初めて神様と出会う1年生に, とてもしないに指導していただきました。

【野上あゆみ先生】

3年間, 子どもたちに寄り添い, いつもここに顔で担任をしていただきました。